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Energica ed uni-
taria presa di po-
sizione dei lavo-
ratori e del sin-
dacati contro la 
offensiva padro
nale nel settore 
metal meccan ico^ 

I Convegno a.Bari 

I «l | Mezzogiorno e la 
nuova legge urbanistica 

Al convegno indetto 

da I P.C.I, a Cosenza 

n 

ANCONA — Uno scalo del CNR sul quale e in via di ultimazione una nave traghetto 

CGIL CISLUILminacciano lo 

Prima compatta protesta al Cantiere Navale in 
opposizione ai licenziamenti, alia riduzione del-
I'orario e per imporre I'applicazione del contrattd 
Entro il 15 TUnione industrial! dovra rispondere 

Dalla nostra redazione 
*V-V~''' ANCONA, 9,: 
La situazione produttiva e 

sindacale al Cantiere Navale 
di Ancona sublto in que-
sti ultimi giorni un ulteriore, 
brusco peggioramento. II 
coznpattissimo sciopero at-
tuato sabato scorso dalle 
maestranze dello stabilimen-
to e stata la risposta operaia 
alia comunicazione della di-
rezione aziendale di effettua-
re la riduzione dell'orario di 
lavoro a 24 ore settimanali 
per 114 addetti alle tornerie. 

1 Le organizzazioni sindaca-
II dl'categoria'CCGIL, CISL. 
IJIL) hanno parlato di « pri
mo. sciopero ». Evidentemen-
te al Cantiere. Navale la l i
nea recessive scelta dalla so
ciety padronale — la Piag-
gio — e venuta a scontrarsl 
con un blocco unitario deciso 
a combatterla ed a respln-
gerla. Tanto piu che la dire-
zione aziendale non ha na-
scosto la possibilita di un 
aggravamento ed allarga-
mento del provvedimento: si 
teme che la riduzione del? 
l'brario di lavoro vada ad in
vest! re 400-500 operai. 

La giustificazione ufficiale 
della Plaggio e la mancanza 
di commesse e, quindi, - di 
lavoro. Eppure sono passati 
solo alcuni mesi da quando 
l e autorita cittadine assicu-
rarono alle maestranze della 
fabbrica piena occupazione 
almeno per un anno. Che 
qosa e a w e n u t o nel frattem-
po a smentire quelle autore-
voli assicurazioni? 
. Un fatto intanto e certo. 

la societa padronale non ha 
mancato di cogliere l'occa-
Sione per dllazionare ancora 
l'applicazione del contratto 
(premio di produzione, in-
centivi, cottimi). Nei giorni 
scorsi il reparto tracciatori 
e dovuto - scendere in scio-

5ero contro il taglio dei tem-
1 di lavorazione. 

' Da riferire che i rappre-
- sentanti delle organizzazioni 

sindacali e la Commissione 
Interna del Cantiere hanno 
avuto un incontro con il capo 
di gabinetto della Prefettu-
fa. E' stato discusso il pro* 
blema del CNR e la com-
plessiva situazione determi-
natasi in tutto il settore me-
talmeccanico della provincia. 
: Infatti. il caso del CNR 

non e isolato. Licenziamenti 
e riduzioni dell'orario di la
voro vengono ' segnalate in 
molte fabbriche dell'Anco-
netano. Da citare la Fioren-
tini di Fabriano — le cui 
maestranze hanno gia dato 
vita ad alcune forti manife-
stazioni di . protesta contro 
la riduzione dell'orario a 38 
ore — la Idromi di Jesi, la 
Natori di Fabriano, la Oma 
di Ancona ed altre, fra cui 
piccole aziende che hanno 
indubbiamente risentito del
la restrizione - del credito. 
Alia Fib di Iesi e stata ad-
dirittura chiesta la riduzio
ne dei salari. 
. Di questa situazione i pri-
mi ad essere colpiti sono gli 
operai. Ed 6 contro questa 
tendenza che hanno assunto 
vjgorosa ed unitaria presa 
di posizione le organizzazio
ni sindacali dell'Anconeta-
no. Nel corso di una riunio-
ne coneiunta '• i . rappresen-
tanti della CGIL, della CISL 
p. delta. UIL hanno stilato 
un comunicato con n quale 
annunciano lo sciopero ge
nerate del settore metalmwc-
canico della provincia qua-
Iora 1'Associazlone - Indu
strial! e gli industrial! non 
modificheranno - il loro at-
tepeiamento nei confront! 
delle maestranze. 

Nel loro comunicato le tre 
organizzazioni sindacali rife-
rlscono di aver preso in esa-
m e la situazione sindacale in 
brdtnt c al 

particolare riferimento ai 
premi di produzione, alle 
qualifiche, all'orario di la
voro ed al gravissimo pro-
blema del licenziamento e 
della riduzione dell'orario di 
lavoro richiesto ed applicato 
in alcune aziende della pro
vincia con grave danno eco-
nomico per i lavoratori. 

c I tre sindacati dichiarano 
di respingere decisamente i 
licenziamenti e la riduzione 
dell'orario di lavoro che ri-
tengono ingiustificati e che 
chiaramente denunciano la 
manovra padronale tendente 
a causare disordine e turba-
mento nella vita economica 

• Dichiarano, quindi, pub-
blicamente che qualora entro 
il .15 giugno l'Associazione 
Industrial e gli industrial 
della provincia non avrannu 
provveduto alia soluzione dei 
problemi su richiamati, che 
significano fra Taltro il ri-
spetto delle norme contrat-
tuali liberamente sottoscritte 
si riuniranno il 15 stesso pei 
decidere la data e le moda-
lita dello sciopero che verra 
effettuato in tutte le azien
de metalmeccaniche della 
provincia », -

Walter Montanari 

Macerata: 
i cantieri 

Ondata di licenziamenti — «Stretta crediti-
zia» per le piccole imprese — Una dichiara-
zione del segretario della CdL Vincenzo Palmini 

••••"•• ' • • *- B A RI 9 
Indetto dalla Milone puglleae dell'lttituto naz'loriale 

dl urbanistica si avolgara domanl a Bar! nella tala con-
eillare del Comune un convegno reglonale sul temai 
« II Mexxoglorno e la nuova legge urbanistica >. 8a* 
ranno svolte relazionl dal prof. Mlnchllll presidents 
della sezlone urbanistica pugllese e ammlnlstratori e 
atudlosl del problema. 

L'lnlzlatlva ha luogo nell'lmmlnenza della presents-
zlone alia Camera del dlsegno dl legge per la discipline 
urbanistica e si colloca mentre In tutta la provincia 
dl Barl e della regions pugllese II PCI conclude una 
prima fase Impsgnatlva In dlfesa dello svlluppo orga-
nlco delie cltta contro la speculazlone edlllzla e per la 
appllcazlone della legge 167. 

• - \ umta 

PCI DC PSI 

Affermata I'esigenza di battere I'attacco della 
destra con una vigorosa inlziativa dal basso 

Dal noitro corriipondente 
MACERATA. 9. 

: In risposta all'ondata dl li
cenziamenti attuati e minac-
ciati nel settore edllizlo la 
FILLEA-CGIL, a conclusione 
di numerose assemblee di la
voratori, ha proclamato per 
domani, mercoledl. uno sciope
ro generate della categoria per 
24 ore. 

Tn efYetti la situazione sta as-
sumendo aspetti di notevole 

f;ravita. Una delle piu grosse 
mprese di Macerata, la Mi-

gliorelli. ha gia attuato lunedl 
scorso 30 licenziamenti; Lnoltre 
per lunedl prossimo ne ha an-
nunciati altri 50. 

II nodo dell'edillzia e quindi 
venuto al pettine anche nel 
maceratese. Fino a ieri. infatti, 
nella citta di Macerata e in tut
ta la provincia non si erano re
gistrar colpi clamorosi e la cri-
Ei era stata contenuta, anche se 
per ci6 i piccoli imprenditori 
hanno dovuto inventare cose 
impensablli per -tirare avan-
ti». Tutto ci6 si era registrato 
in contrapposto a quanto anda-
va awenendo nel resto delle 
Marche. • 

Anche nella citta di Mace
rata stamo cosl giunti. come era 
stato previsto dai sindacati, nl 
primo stadio della parallsi edi-
lizla. Le cause sono abbastan-

Salerno 

Decretata la 
icizzazione 

della Sometra 
Un grande successo democratico — II Co
mune ha gft nominato il suo rappresen-

tante nel costituendo Consorzio 
Dal nostro corrispoBdente 

SALERNO, 9 
' La tenace e coraggiosa lotta 

condotta dai fllotranvieri, dal-
I'oplnlone pubblica e dal mo-
vimento democratico e sinda
cale della nostra provincia. ha 
registrato. appena a due giorni 
di distanza dalla grande manl-
festazione pubblica indetta 
dalla COIL, per lapubbliciz-
sazione della SOMETRA. una 
grande vittoria. Il prefetto di 
Salerno, rompendo ogni indu-

Sio, ba emanato nn&lmente il 
ecreto di costituzlone del Con

sorzio, ed il comune di Saler
no. nella seduta di ieri. ha 
immediatamente nominato i 
suoi rappresentanti in teno ai 
Consorzio. »-•- • . 

Con 24 voti su 28. e l'ap-
poggio anche della sinistra, e 
stato eletto Tavvocato Walter 
Mobilio. capogmppo della DC 
al Consiglio comunale. Rappre-
sentante supplente k stato no
minato il dott. Guarino. 

II sindaco Menna ha anche 
comunicato dl avere rivolto 
I'invito agli •• altri comuni, di 
aderire alia ' costituzlone del 
Consorzio. nominando con ur-
genza j rappresentanti. onde 
non perdere ulteriore prezloso 
tempo. Nello stesso momento. 
ha sollecitato la adesione dei 
cinque comuni che ancora non 
hanno aderito. 

La notizia del decreto pre-
fettizio e stata accolta con 
soddisfazione da tutti gli am
bient!. fc' questa una vera vit
toria perche ha frustrate i ten-
tat ivi d! quelle forze che con-
tavano Bulla data ~ del 15 
agosto (quando presumibilmen 
te ci dovrebbe essere il con 
cordato) per far ricadere nelle 
mani dei privati. 1'azionda del
la SOMETRA. - ' 

Ormai. la costituzione del 
Consorzio c - sulla ' via della 
concreta realizzazione ed ha 
grande valore sindacale. poli-

. .tico e soctale. perche sart pub-
_ _ - problem! dt l l e I blicinata Is piu grand* saien-
npplicazionl contrattutli, con I da di aerviai dl trasporti d«lla 

provincia. port at a al fallimento 
dalla gestione privata. che non 
si e curata di altre, se non di 
soddisfare la sua sete specu-
lativa a danno dell'interessc 
pubblico. 

Basti pensare che. in tanti 
anni. - il servizio non ha mai 
avuto un vero e proprio svi-
luppo. pur aumentando di gior-
no in giorno le esigenze di tra 
sporto. Un esempio abbastanza 
significativo della gestione pri
vata e che essa aveva tenuto 
in clrcolazione filobus ed au
tobus veechi dl venti e piu 
anni. Ormai perd II triste ca-
pitolo della gestione privata 
sta per chiudersi definltiva-
mente ed uno nuovo si a pre 
alio scopo di dare alia provin
cia un servizio moderno ed 
efflciente ed ai lavoratori della 
SOMETRA, quella dignita. per 
la quale essi si sono tanto bat-
tuti. 

Con la emanazione del de
creto prefettizlo. una sonora 
sconfttta e stata impartita non 
solo a tutte quelle forze con-
trarie ad ogni forma di pub-
blicazione. ma. in primo luogo. 
alia DC che in merito a quesio 
problema ha avuto posizioni 
incerte ed ambigue fino all'iil-
timo. tendenti. come hanno di-
mostrato le numerose battaglie 
sostenute nel Consiglio provin 
ciale. al . sabotaggio del Con
sorzio. 

Ma. alia fine. iMnita e la 
lotta costante di tutte le forze 
democratiche hanno saputo 
avere ragione dl esso. ed nan-
no trionfato. Con questa bat-
taglla. un posto di notevole 
importanta e toccato al PCI 
che, in tutti questi aoni. e 
stato sempre all'avanguardia 
dello schieramento per la pub-
blicizzaz!one ed ha dlmo'trato 
di saper mterpretare e difen-
dere con la necesssria coeren-
za gli interest! dei lavoratori. 
della collettivita e della pro
vincia di Salerno. . 

za chiare. • La linea Carli-Co
lombo sta evidentemente pene-
trando. Ferma l'edilizia pubbli
ca. Pochi i lavori per le opere 
pubbliche. L'edilizia privata sta 
ultimando le opere avviate pre-
cedentemente. E" stato gia su-
perato il periodo di imposta-
zione delle opere da realizzar-
sl nelle stagioni buone. Che ac-
cadra al momento che i cantie
ri concluderanno i lavori in 
corso? .•••:••• > . . - .. - . 

La risposta e drammatica: uU-
menteranno i disoccupati. La 
paralisi della attivita edUizia 
avra anche contraccolpi durls-
simi su una serle di altre atti
vita collateral! che costitulsco-
no in alcune cltta della provin
cia le uniche font! dl lavoro: 
legno. laterizi, mobili, impian-
ti elettricl. Attivita che si svol-
gono in localita come Tolenti-
no, Recanati, Appignano, Treia, 
Potenza Picena, Montecassiano, 
Montecosaro, ecC;- Si assistera 
indpbbiamente ad un salto in-
dletro dl pareccrli' anni, quan
do gli uffici di ;• collocamento 
erano gremiti di disoccupati. • 

I costruttori si giustiflcano 
facendo presente le dlfficolta 
creditizie: corre insistente la 
voce di fallimenti da parte di 
imprese piccole e medfe. 

Infatti e cosl: le difficolta per 
questo tipo di imprese sono 
reali: ditte minor! che non vi-
vono senza sufftciente apporto 
creditizio. che, data la loro or-
ganizzazione, i loro impianti, 
hanno cost! di produzione mol-
to elevati. Difflcolta che non 
cesseranno se non con una nuo
va regolamentazione urbanisti
ca che riesca ad eliminare la 
notevole speculazlone sulle 
aree fabbricabili, che a Mace
rata. nonostante il Piano Re-
golatore. continua ad essere 
presente e alia quale sia pure 
in misura minore hanno par-
teclpato anche le piccole im
prese per coprire gli elevati co-
sti di produzione. 

Ma per le grosse imprese 11 
discorso e diverse II compa-
gno Vincenzo Palmini, segre
tario provinciale della Came
ra del Lavoro, ci ha dichiarato 
che *« tutte le forze democrati
che dovranno impegnarsi per 
cacciare indietro, intanto, il rl. 
catto e le pressioni della destra 
economica e politica per quan
to concerne la " 167" per la 
edilizia economica e popolare, 
poiche la sua attuazione costi-
tuisce uno dei modi piu valldl 
per uscire dalla stretta ». 

*Una battaglia decisa va 
portata avanti — ha detto an
cora il compagno Palmini — al-
l'intemo delle Amministrazioni 
comunall per cambiare l'orien-
tamento manifestato dalla DC e 
dal partiti del centro sinistra 
''he e quelio di accettare supl-
namente la linea Carli e del 
govemo del contenimento del
la spesa pubblica. dei consu-
ml. e c c per condurre invece 
unitariamente una azione volta 
a sbloccnre i crediti. ad aumen-
tare i salari. a spendere quanto 
e necessario per soddisfare le 
esigenze dei lavoratori che so
no minacciati del loro posto dl 
lavoro non solo nella edilizia, 
ma anche nelle fabbriche me-
tallurgiche ed in altri setton 
della vita provinciale. 

Sulvro Antonini 

Fornace di 

Treia: riprese 

le trattative 
MACERATA, 9. 

Sono bastati tre giorni dl 
sciopero compatto, sempre 
riuscito al 100%, perche il 
padrone della Fornace di 
Treia, Bartolonf, si decides-
se a rlprendere la trattativa 
per II riepetto del contratto 
nazionale del fornaciai e per 
Pacqulslzione di alcune rl-
vendicazioni particolari de-
gll operai come H rlspetto 
dei cottlml, le quallflche, I 
premi di produzione. 

L'lntransigenza della dire* 
zione aziendale a non voter-
si accordare su tali rivendl-
cazlonl A eostata agli operai 
della fornace giorni dl lotta 
durlssima. La lunga tratta
tiva era stata interrotta bru-
scamente tanto da far deci
dere ancora i 350 lavoratori 
di entrare in sciopero a tem
po indeterminato. 

La lotta guidata dalla 
CGIL, CISL, UIL e Slndaca-
to autonomo (di recente co-
stituito a Treia) unitaria* 
mente ha quindi portato a 
questo primo successo. 

Dal noitro corrispottdente 
COSENZA. 9. 

" ; L'applicaztone di un'ampia 
' e ' radicale riforma urbanfsli-
ca, di cui la «• 167 * rappre-
scnta soltanto un ' inizio, e 

. un'esigenza inderogablle; una 
1 scelta di chnlta che tutte le 

forze politiche autenticameii-
te democratiche devono com-
piere nelV inter esse generale 
della comunita. Per realizza-
re questo disegno nel hostro 
Paese, bisogna perd cozzare 
contro gli interessi coagulati 
intorno alia colossale catena 
delle speculaziooni sulle aree 
fabbricabili e contro le forze 
politiche che sostengono que-
gli interessi. Nel particolare 
momento in cui ci troviamo 
queste forze politiche sono tut
te impegnate in una glgante. 
sea offensiva dlretta ad affos-
aare quaisiasi accenno di ri-
forma urbanistica. A questo 
froute della destra economica 

• sara necessario contrapporre, 
• nel piu. breve tempo possibi-

le, la volonta unitaria delle 
; masse popolari organizzate nel 

partiti politic!, nei sindacati e 
nelle altre organizzazioni 

Questi, in sintesi, i teml di 
" fondo venuti fuori dal conve

gno su ' Legge 167 e' piano 
urbanistico e dell'edllizla eco
nomica e popolare nella citta 
di Cosenza* organizzato dal 
comitato cittadino del PCI -

Nella relazione introduttiva 
del compagno Martorelli, co
me in tutti gli altri interven-
ti (Picciotto, Scornavacca, Tar-
sitano, Gullo, Cozza vlceslnda-
co sociallsta di Cosenza, Gut-
do assessore comunale d.c. ai 
Hi. PP.) e stato posto Vac 
cento su questi temi di fon
do. 

La relazione introduttiva k 
stata svolta, come abbiamo 
detto, dal compagno avvoca-
to Francesco Martorelli, • pre-
sidente del comitato cittadino, 
il quale ha esordito dicendo 

, che il convegno indetto dal 
PCI va al di la degli interessi 
singoli di ciascun partito, tanto 
" e attuale e generale il proble
ma della riforma urbanistica. 
Quindi si e soffermato ad ana-
lizzare in termini gluridici il 
contenuto della * 167 ». Inflne 

• il compagno Martorelli ha so-
stenuto la necessity che detta 
legge venga applicata a Co-

; senza. in forma concreta e 
innovatrice allargando innan-
zitutto il concetto dl edilizia 
economica e popolare e tutta 
l'edilizia tranne che a quella 
di lusso (a Cosenza redilizia 
di lusso non esiste), e pagan-
do le aree che saranno espro-
priate sui prezzi di due anni 
fa bensi su quelli del 1958. 

Sulla relazione del compa

gno Martorelli si e aperta una 
nutrita discussione, i l compa-
gno on. Gino Picciotto, 'dopo 
aver fatto rilevare airassern-
blea, attraverso una rapida 
carrellata di tutte le leggi ur-
banistiche finora presentate in 
Parlamento, come in seno al-
I'attuale maggiotanza governa-
tiva si sia manlfestata la ten
denza ad andare indietro in 
questo campo, ha parlato del
la difficile situazione cittadl-
na > Cosenza — ha detto il 

• compagno Picciotto —- ha avu
to una espanslone caotica e 
mastodontica. Le classi popo
lari sono state relegate in 
autentici ghetti che mancano 
di servizi plU essenziali (Co
senza Vecchia, S. Vito ecc). In 
futuro cib non si dovra piu 
veriflcare; i quartieri popolari 
dovranno essere del Centri re-
sidenziall provvisti di scuole, 
oiardini, mercati ecc*. 

L'awt?. Michele Cozza, vlce-
alndaco sociallsta di Cosenza, 
nel dichiararsi favorevole el-
Viniziativa del PCI, invitando 
ami tutti i partiti democrati-

> ci e popolari a divulgare al 
massimo il problema della ri
forma urbanistica, ha detto di 

' accogliere in pieno il conte
nuto e Vimpostazione politi
ca della relazione 

La compagna prof. Renata 
Scornavacca, presidentessa 
dell'UDI, ha posto sul tappe-
to della dtscussione tutti quei 
numerosl ed important! pro-
blemi riguardanti Vurbanisti-
ca che oggigiorno sorgono dal
la mutata condizlone della 
donna. 

L'assessore d.c. ai LL. PP., 
ing. Francesco Guido. ha f i 
conosciuto la necessita e Vur-
genza di una completa rifor 
ma urbanistica per porre fine 
alle speculazioni dl migllala 
dl imprenditori privati e pro-

• prletari di aree fabbricabili 
che.hanno indirizzato lo svl~ 
luppo delle citta italiane ver* 
so zone che in molti casi so
no le meno idonee ad uno 
svlluppo urbanistico (Cosen
za e stata fatta sviluppare in 
una conca umidissinia anziche 
sulle salubri e amene cblline 
che la \ciroondavano). •• • 

II compagno prof. Ello Tar-
sitano, sindaco comunlsta di 
Roggiano Gravina, ha porta
to le esperienze fatte in me
rito alia "167» dalla Ammi-
nistrazioone da lul diretta. 

Infine e intervenuto U com
pagno senatore Lulgi Gullo 
che ha tenuto a sottolineare 
come la riforma urbanistica, 
per essere un fatto importan-
te dovra necessariamente in-
quadrarsi in una politica di 

. riforme di struttura. 

Oloforne Carpino 

Nel ventennale della Resistenza 

Ricordati i martiri 
delle Fosse di Capistrello 

Livorno 

Tonhno Masullo 

Successo CGIL 

a Pfetmanta 
PIETRASANTA. 9. 

Nell'azienda della Montecatl-
ni del settore marmo di Pietra 
santa giorno 4 us. si sono svol
te le elezioni per il rinnovo 
della C.I. 

La CGIL ha riportato una 
netta vittoria passando dal 52 
per cento dei voti valid! del 
19C3 al 67 per cento nel 1964. 
pur essendosi riscontrata in 
questi ultimi tempi una dlmi-
nuzione di porsonale. Nel 1963 
vi lavoravano 88 lavoratori 
mentre nel 1964 ne «ono rima-
sti 78, perchfr alcuni sono an-
dati !n pensione. 

La CISL ha avuto una forte 
flessione in voti e tn percen-
tuale. passar.do dal 38 per cen
to del 1963 al 32,78 per cento 
nel 1964. 

S'inasprisce; 
la lotto nelle 

aziende 
trasporti 

LIVORNO. 0 ' 
Dopo un primo sciopero di 

48 ore effettuato la settimana 
scorsa (dalle 21 del 2 giugno 
alle 21 del 4). 1 lavoratori delle 
aziende di trasporti sono dal-
l'altro ieri di nuovo in agita-
zione per uno sciopero che si 
concludera mercoledl sera alle 
21. Se la controparte non di-
mostrera di volers: muovere 
dalla irrisoria e offensiva of-
ferta globale del 5^- dj au-
mento. i lavoratori si aster-
ranno nuovamente per un altro 
sciopero di 72 ore che avra 
luogo dalle ore 21 del 14 p. v. 
alle 21 del 17 p. v. 

I motivi dell*ag;taz:One. che 
si svolge in mode unitario 
(CGIL. "CISL e UIL), sono da 
ricercare nella assoluta intran-
sigenza dei datori di lavoro nel 
non voler concedere alcun mf-
glioramento economlco e nor-
maiivo per il rinnovo de; ri-
ipcttivl contratti oollettivi dl 
lavoro. 

Alia agitazione sono interes-
satl i lavoratori dipendenti del 
trasporto mere! per conto ten.] 
(cisternistl. pianalisti e ribal-
tsbilistl). La rottura fra le 
part! awenne nel mese scorso 
e fin qui ft padronato non ha 
dimostrato la benche minima 
buona volonta per raggiunpere 
l'accordo: anzi lo sciopero de
gli autotrasportatori vuole es
sere anche una protesta verso 
questo lncomprenslblle corn-
portamento. 

AVEZZANO. .9. 
Indetta dal. Consiglio Fede

rative marsicano della Resi
stenza. composto unitariamen
te dalle assoclazioni e dai par
titi democratic! e antifascist!. 
ha avuto luogo ad Avezzano 
una manifestazione celebrativa 
della Resistenza. La manifesta
zione ha rappresentato l'awio 
di un ricco programma. che si 
articolera • nel corso dell'anno. 
per la celebrazione del venten
nale della Resistenza. SI e rie-
vocato il sacriflcio dei trentatrd 
martiri trucidati dai tedeschi 
alle Fosse di Capistrello. 

Ha aperto la manifestazione 
il compagno Rosini chiamando 
alia preisdenza. ' unitamente 
all'awocato Pletrantonio Palla-
dlni. presidente del Consiglio 
federativo e all'onorevole Fau-
sto Nitti, oratore ufficiale del
la manifestazione, i rappresen
tanti dell'ANPI Vitale Carosi. 
il padre della medaglia d'oro 
della Resistenza alia memoria 
Cello. 1 segretari delle federa-
zioni dei partiti politic! antifa
scist!. il rappresentante della 
Provincia, l'onorevole GiorgL 
Tonorevole Corbi e altri. Pre 
senti sul palco i gonfalon! del 
Comuni d! Luco del Marsi. Pe-
scina. Cerchio. Celano. San Be
nedetto dei Marsi. • 

"B stata criticamente rllevata 
T assenza totale dell' Ammini-
strazione comunale di Avezza
no. L'awocato Pietrantonio Pal-
tadino, in un discorso dai caldi 
toni umani. ha rievocato il po-
deroso contributo della Marsica 
alia Resistenza. contributo che 
rappresenta un patrlmonio ine 
stimabile delle gentl mane nel 
la faticosa via della loro eman 
ci pa zlone e del loro progresao 
economlco e civile. 

La conclusione deH'appassio-
nato discorso di Pietrantonio 
Palladini e stata salutata da 
una ovaxione di tutti i present!. 

L'onorevole Fausto Nitti, nel 
suo discorso ufficiale. ha rie
vocato le ragioni storiche e 
ideal! che sono alPorigine del 
la Resistenza ' come fatto di 
masse. I motivi della Rtsurttn 
za sono ancora presentl • pie 

namente validi nella battaglia 
che oggi le forze democratiche 
conducono per la piena attua
zione della Costituzione repub-
blicana. per estirpare le radlci 
del fascismo. In questo senso 
dobblamo portare avanti i'in-
segnamento dl Gramsci e di 
Gobetti; Tesempio di tutti co-
loro che nella Resistenza e per 
un'Italia nuova si sono immo-
latL 

Dopo l'elevato e nobile di
scorso di Fausto Nitti un cor-
teo di macchine si e recato al 
Sacrario di Capistrello dove so
no state deposte corone e fiori 
in memoria dei martiri 

In agitazione gli 
alltevi dell'Arsenale 

TARANTO. 9. 
Gli allievi operai dell'Arse-

nale M.M. di Taranto si sono 
riuniti in assemblea nei locali 
del sindacato Difesa CGHJ per 
discutere e decidere le Iinee di 
una azione di protesta contro 
le lungaggini frapposte dal go-
verno alia applicazlone della 
legge sul passaggio nei ruoli 
operai degli allievi che hanno 
terminato i corsl conseguendo 
la idoneita e sull'aumento della 
retribuzione glornaliera agli al
lievi frequentantl i corsi. 

Sono. infatti. trascorsi circa 
quaranta giorni dalla approva-
zione del dlsegno di legge da 
parte dei due rami del Parla
mento, ma ancora essa non vie-
ne pubblicata sulla Gazzetta 
Ufficiale. Poiche gli allievi han 
no compreso — malgrado tutte 
le strombazzate propagandist! 
che della stampa govemativa e 
dello stesso sottosegretarlo alia 
Difesa in occasione di una sua 
recente vislta aH'Arsenale di 
Taranto — 1 dannl che derive 
rebbero da un ulteriore ritardo 
della applicazlone della legge, 
essi hanno deciso dl proclamare 
lo stato dl agltazlona 

La Spezia 

sulla legge 
urbanistica 

Accolto alia Provincia un invito dei Comuni di 
Lerici e della Val di Magra — Interventi di 

Capellini e Lupi sul bilancio 

Dalla nostra redazione 
LA SPEZIA, 9 

L'Amministrazione provinciale ha accolto I'invito del 
comune di Lericii e dei comuni della Val di Magra, di 
promuovere un convegno provinciale per discutere i temi 
fondamentali della nuova legge urbanistica che attende 
dl essere presentata in Parlamento. Il convegno si svol-
gera subito dopo quelio indetto dall'Istituto Nazionale di 
Urbanistica, in programma il 14 giugno a Roma, ed al 
quale l'amministrazione provinciale aderira incondiziona-
tamente partecipando ai lavori con una propria delega-
zione ufficiale. 

La proposta di indire un convegno provinciale, era 
partita dai :gruppo cpmunista del comune capoluogo: in 
quella sede . i l sindaco, parlando a nome della Giunta, ave
va espresso incomprensibili riserve respingendo di fatto 
I'invito dei consiglieri del PCI. II Presidente deH'Ammi-
nistrazione provinciale, nel dare l'annuncio dell'accogli-
mento delle raccomandazioni del comune di Lerici e dei 
comuni della fVal di Magra, in form a va che verranno presi 
contatti con Jl comune capoluogo e tutti gli altri comuni 
della provincia, per giungere alia definizione del pro
gramma del convegno. 

E' intanto proseguita la discussione sul bilancio di 
previsione della provincia • • 

A nome del PCI, hanno parlato i consiglieri Cappel-
ltni e Lupi. Il compagno Cappellini si e occupato princi-
palmente della strada Litoranea La Spezia-Sestri Levante, 
rilevando che l'importante arteria corre il rischio di ve-
dere procrastinata ulteriormente ogni possibilita di deci-
sione e la possibilita di avere finalmente di tutto il 
tracciato un progetto definitivo, legato ad un piano di 
finanziamento con precise scadenze. 

Ed e questo, del resto, l'obiettivo per il quale i cornu-
nisti si sono sempre battuti e che invece e stato sempre 
respinto dalla d.c. che vede ancora nella Litoranea, uno 
strumento di clientelismo elettorale. Oggi, il Ministro Pie-
raccini afferma che non si pud continuare col sistema dei 
finanziamenti elettorali ed aggiunge che per essere co-
struita, la Litoranea deve essere inserita nel piano quin-
quennale dei lavori pubblici nel settore viario. « Ebbene 
— ha continuato il consigliere comunista — in questa 
situazione occorre batters! per far entrare il progetto 
della litoranea nel piano quinquennale del governo >. 

Riferendosi ai lavori nel tratto Riomaggiore-Manarola. 
che si sono iniziati ad un livello inferiore al paese di 
Volastra in territorio franoso, Cappellini ha ricordato che 
il relativo finanziamento e il frutto dell'mipegno unitario 
del PCI, del PSI, del PSDI della riviere, impegno con-
cretatosi nei convegni di Bonassola e Manarola, svoltlsl 
nel 1961, convegni awersat i allora dalla d.c. II compagno 
Cappellini, dopo avere lamentato lo scarso impegno «d 
anzi la trascuratezza della Giunta del comune capoluogo 
nella predisposizione del Piano Regolatore delle Cinque 
Terre, ha sollecitato la convocazione di un convegno a 
Sestri Levante, per la soluzione dei problem! viari della 
riviera. 

L'oratore comunista ha infine ricordato la proposta 
comunista per la costituzione di consorzi di salvaguardia 
del paesaggio della riviera, minacciato dalla speculazlone, 
ed ha rinnovato I'invito aU'Amministrazione per uno stan-
ziamento a favore della sistemazione dei muretti a secco 
delle Cinque Terre. Ha infine sollecitato un maggiore im
pegno della provincia, per la difesa del patrimonio ittico 
delle coste liguri. 

II compagno Lupi ha confutato le tesi della Giunta 
secondo le quali, l'attuale amministrazione avrebbe ope-
rato nel settore dei lavori pubblici piu delle precedenti 
amministrazioni di sinistra. A questo riguardo, l'oratore 
comunista. che fu assessore ai lavori pubblici appunto 
nelle precedenti amministrazioni di sinistra, ha operato un 
confronto fra quanto e stato fatto e quanto ancora * da 
fare benche gia impostato negli anni passati. Lupi ha 
ricordato a questo riguardo la galleria degli « Scoglietti >. 
di Lerici, per la quale non si spiega la lentezza dei lavori; 

v i lavori per la sede dell'istituto tecnico industriale e 
nautico, che vanno a rilento e per i quali, anzi, non si & 
trovato il finanziamento del secondo lotto; la costruzlone 
del fabbricato di viale Italia ancora in alto mare e che 
dice chiaramente come la Giunta non abbia il coraggio di 
affront are la situazione. 

Lupi ha rilevato che ancora non e stata condotta 
lazione per 1'acquisto del terreno su cui far costruire la 
scuola agraria di Sarzana; lo stesso rilievo vale per la tra-
sformazione del. fabbricato del brefotrofio. Dopo avere 
notato l'urgenza dell'inizio di un discorso serio sulla mi-
gliore utilizzazione del personale degli uffici tecnicl della 
provincia. Lupi ha afferma to che nel settore dei lavori 
pubblici, la Giunta si e rifugiata quasi completamente in 
opere comunali. dimenticando altri problemi important! di 
carattere provinciale ed interprovinciale. 

Nella seconda parte del suo intervento, Lupi ha af-
frontato il problema del personale dell'Ente, affermando 
che attualmente la provincia ha a sua disposizione una 
forte percentuale di personale awent iz io . assunto con 
contratto a termine, e che rimane personale di carattere 
proyyisorio, per il quale * necessaria una sistemazione 
stabile e definitiva. L'oratore ha quindi criticato il sistema 
di assunzioni instaurato dalla Giunta. che spesso non si 6 
awal sa di regolari accordi. 

« Ora al punto in cui siamo — ha concluso Lupi — 
vorremmo sapere cosa intende fare la Giunta per sistemare 
questi nuovi dipendenti e quando vorra farlo. Malgrado 

.ques te assunzioni, infatti, risulta che ramministrazione 
attualmente paga a sistema di fatture, per il lavoro che 
viene svolto per gli uffici provinciali da alcuni elementi 

' esterni. Ecco perche, vorremmo sapere come viene utiliz-
zato il personale assunto e se si ritiene che esso possa 
essere sufficiente >. 
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